



川床っ子



《キャッチフレーズ》 にこにこ登校 満足して下校
 ホームページ URL: <https://kawatoko-es.synapse.kagoshima.jp/>



豊かな自然の中で、大きく育て川床っ子！

校長 黒川 周一

今年は、平年より18日、昨年よりも19日早い6月27日に梅雨明けとなりました。日ごとに強まる日差しの下、子どもたちは元気いっぱい校庭を駆け回っており、本格的な夏の訪れを感じさせるような明るくいきいきとした子どもたちの笑顔が、あたり一面に広がっています。教職員も、熱中症予防のため、こまめな水分補給や休憩を促す声かけを行いながら、一人一人の様子を丁寧に見守っているところです。

さて、6月には、子どもたちが長島の豊かな自然に触れ、大地と海の恵みを感じながら体験活動に取り組みました。3・4年生は田植えを、5年生はカヌー教室に挑戦し、それぞれが自然の中で貴重な学びを得ることができました。

これまで子どもたちは、命の始まりである種もみから芽が出て苗へと育つ過程を見守る中で、自然の変化に目を向けながら、「命のつながり」や「育てることの喜び」を実感してきました。そして、こうした体験を通して、自然への関心が高まってきました。今回の田植えは、これまで大切に育ててきた苗を自分の手で植える体験を通して、収穫に至るまでの一つ一つの作業の大切さ、農業の大変さを肌で感じる事ができましたと感じています。当日は、地域の方のご指導のもと、泥の感触や苗の柔らかさを全身で感じながら、子どもたちは一つ一つ丁寧に苗を植えていきました。田植えの体験を通して、食の大切さやそれを支える農家の方々に思いを馳せることができたのではないかと感じています。このような「体験を通した学び」は、子どもたちの心を育む上で、かけがえのないものです。今後も収穫に向けた活動は続きます。ぜひご家庭でも、稲の成長とともに変化する子どもたちの姿について、話題にしていただければ幸いです。



【田植えの様子】

一方、今年度から新たに取組んだカヌー体験教室では、初めてパドルを握る子どもたちも多く、最初は戸惑いながらも、次第に仲間と息を合わせて漕ぐ楽しさを味わっていました。当日は、カヌーだけでなく、「サップ (SUP)」と呼ばれる、大きなサーフボードのような板の上に立ち、パドルを使って水上を移動する体験にも挑戦しました。海の風や波を感じながら、自然と一体となって水の上を進む心地よさが、子どもたちの笑顔から伝わってきました。



【カヌー体験の様子】

このように自然の中での体験は、教室では得がたい学びを子どもたちにもたらしめます。五感を使って感じる事、思い切って挑戦すること、そして友達とのふれあいを通して、子どもたちは一回り大きく成長したと感じています。今後も、地域の自然や人とのつながりを大切に、豊かな感性と主体性を育ててまいります。



【サップ体験の様子】

◇ 熱闘!PTAミニバレーボール大会!

6月14日に、PTAミニバレーボール大会が行われました。どの試合も笑いあり、好プレーありの熱い試合ばかりでした。学年Tシャツ同様に、それぞれの学年の一体感を感じました。なお、順位は次のとおりです。

優勝:5年生 2位:4年生 3位:2年生



【ハッスルプレーの様子】

◇ 読書旬間

6月9日から21日まで「読書旬間」を実施しました。図書委員会が中心となって、スタンプラリーやクイズ、読み聞かせなどの企画を行い、子どもの読書意欲を高めてくれました。今後の読書活動の活性化にもつながりました。



【読み聞かせの様子】

◇ 子どもの命を守るために

6月30日に、東分遣所から4名の隊員にきていただき、保護者と教職員を対象に心肺蘇生法講習会を実施しました。子どもたちの命を守るために、緊急時に必要な心臓マッサージやAEDの使い方などを学びました。



【講習会の様子】

◇ おめでとう

◇ 鹿児島県図画作品展の長島町審査会結果

【特選(県審査へ)】3年 1人
 【特選】3年 2人 6年 1人
 【入選】1年 2人 2年 1人 3年 1人
 4年 2人 5年 3人

◇ 長島町制施行20周年記念事業標語募集

【最優秀賞(町内で1人)】1年

標語:つなごう えがお ひろがる みらい
 わたしたちの ながしまちょう

◇ 学校応援団の皆様へ感謝

6月11日と18日の2日間で、5年生児童が家庭科の手縫いの学習を行いました。初日は、6名の学校応援団の方々から玉結び・玉留め・なみ縫いを教えてもらいました。2日目は、9名の方々から半返し縫いや本返し縫いを教えてもらいました。はじめは緊張気味の子どもたちでしたが、積極的に質問したり、上手に縫うコツを教えてもらったりしていました。子どもたちのためにご協力いただき、ありがとうございました。



【家庭科の手縫いの様子】

◇ 引き渡し訓練!

6月14日に、大雨を想定した引き渡し訓練を行いました。訓練が始まる前から、大雨が降り始め、実際に近い状況の中で訓練を行うことができました。今年度は、教室で待機する方法で行いましたが、保護者の皆様のご協力をいただき、無事に終わることができました。ありがとうございました。



【引き渡しの様子】

🍉 葉月【8月の主な行事】August☆彡



日	曜	行事等
《不祥事防止月間》		
1	金	出校日 全校朝会
10	日	アウトメディアデー
13	水	学校閉庁日(～15日)
21	木	出校日 全校朝会 第3回PTA理事会
24	日	公民館奉仕作業(川床中公民館)

◇ 棒踊り練習始まる

6月4日から、棒踊りの練習が始まりました。地域の方の指導のもと、5・6年生が動きの確認を行いました。6年生は、昨年度も経験していることもあり、5年生に丁寧に教えていました。後輩に教え、つないでいくことで、今後も受け継がれていきます。



【棒踊り練習の様子】

★ 行事の期日は変更になる場合があります。